Kath. Kindergarten Nordhalben



Der Zahnarzt war da

Im Januar besuchte uns der Zahnarzt Dr. Fehn mit seiner Frau. Im Gepäck hatte er Leo Löwe, der den Kindern auf kindliche Art und Weise mit der Geschichte "Als der Frosch Zahnschmerzen hatte" die richtige Zahnpflege erklärte. Die Kinder waren erstaunt, wo sich überall "Zuckerteufel" verstecken und wie krank sie unsere Zähne machen können. Im Gespräch mit den Kindern klärten wir, welche Lebensmittel gut für unsere Zähne sind und welche weniger und wie oft man Zähne putzen sollte. Zum Schluss erhielt jedes Kind ein Zahnputzset, sowie wichtige Infos für die Eltern. Herzlichen Dank an Herrn und Frau Fehn für ihren Besuch.



Spende

Schon vor Weihnachten erhielten wir von den Verantwortlichen des Kirchencafé wieder eine großzügige Spende, wofür wir uns hiermit noch recht herzlich bedanken möchten.

Jessica Kürschner Kindergartenleiterin